

Resaltan en Panamá compromiso con la defensa de Revolución cubana (+Fotos)

Image not found or type unknown



Integrantes de la misión estatal cubana ratificaron el compromiso con la defensa de la Revolución. (Fotos:PL)

Ciudad de Panamá, 29 jun (RHC) El ministro de Educación Superior (MES) de Cuba, Walter Baluja, intercambió este sábado en Panamá con integrantes de la misión estatal quienes ratificaron el compromiso con la defensa de la Revolución triunfante en 1959.

Para asistir el lunes próximo a la toma de posesión del presidente electo José Raúl Mulino, el funcionario arribó en la jornada al Aeropuerto Internacional de Tocumen al frente de una delegación integrada además por el director de América Central y Caribe de la cancillería, Rafael Dausá; y el embajador de la nación antillana en el istmo.



En la terminal aérea, Baluja y la comitiva fueron recibidos por la actual canciller de Panamá, Janaina Tewaney, con quien sostuvieron un primer encuentro para subrayar los históricos nexos que unen a

ambos países y las potencialidades de cooperación bilateral.

Apenas concluida esa cita, la delegación se desplazó hacia el emblemático parque Belisario Porras, en esta capital, para rendir honores al Héroe Nacional José Martí, con la colocación de una ofrenda floral en el busto que perpetúa la memoria del prócer independentista.



Luego, en la sede de la embajada de la nación caribeña, Baluja ofreció una amplia panorámica de la situación económica y social en la mayor de las Antillas y conoció de primera mano la labor del colectivo en varios frentes, con destaque el vínculo con entidades gubernamentales y organizaciones sociales, académicas, estudiantiles y de solidaridad.

La condena al bloqueo de Estados Unidos y el reclamo de que Washington excluya a Cuba de una espuria lista de naciones patrocinadoras del terrorismo, son apenas dos de las nobles causas que reciben un total respaldo por parte de los panameños, según señalaron.

Baluja también destacó la estrecha relación académica de su país con centros de estudios superiores locales como la Universidad de Panamá, la Universidad Tecnológica y la Universidad Especializada de las Américas, y las posibilidades de seguir ampliando proyectos conjuntos.

Además de los actos protocolares previstos, los visitantes intercambiarán con autoridades educativas, participarán en un acto de solidaridad con Cuba y recorrerán lugares de interés económico y social del país centroamericano, de acuerdo con la agenda prevista.

La investidura de Mulino será al mediodía del próximo lunes en el Centro de Convenciones Atlapa, luego que en el Palacio Justo Arosemena (sede del Legislativo), se instale la Asamblea Nacional (AN, parlamento unicameral).

En ambas ceremonias, se prevé que intervenga el nuevo gobernante, luego de la presentación de la junta directiva de la AN y una vez que se le coloque la banda presidencial.

El comité organizador del traspaso indicó que a estas ceremonias han confirmado su asistencia jefes de Estado o de Gobierno, cancilleres, ministros, organizaciones internacionales y otras autoridades de más de una veintena de naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/358741-resaltan-en-panama-compromiso-con-la-defensa-de-revolucion-cubana-fotos>



Radio Habana Cuba